

Josefa solis López
Tema: sexualidad y Genero

El concepto de hembrismo es una actitud de desprecio hacia el hombre, a la discriminación sexual, el origen y significado es muy polémico. El hembrismo es una postura sexista, que incurre en la discriminación sexual hacia el hombre. La misandria y son termino que hace referencia al odio o aversión hacia los varones que consiste en despreciar al varón como sexo. La misandria puede manifestarse de diferentes maneras, que incluyen denigración, discriminación y violencia contra el varón. La denominada perspectiva de genero se ha tornado un instrumento indispensable en las investigaciones sociales al dar a luces sobre las diferentes formas de construcción de identitaria de mujeres y varones, visibiliza el modo en que genero puede afectar la vida y las oportunidades de las personas para resolver sus problemas y dificultades. La identidad de genero es el concepto que se tiene de uno mismo como ser sexual y de los sentimientos que esto conlleva. La identidad de genero puede fluir entre lo masculino y femenino, no existe una norma absoluta que lo defina. Los movimientos sociales están constituidos por un numero relativamente grande de personas que buscan el cambio social. Estos movimientos han conseguido numerosos éxitos, derechos y avances sociales. Se organizan a partir de una problemática o un conflicto común que los afecta. Desarrollan estrategias de acción colectiva para lograr cambio en el orden social. La discriminación por razón de sexo consiste básicamente en una diferencia de trato motivada meramente en el sexo esta situación puede darse en cualquier etapa de la vida laboral. Por lo general la discriminación laboral esta basada en prejuicios sobre las capacidades de diferentes sexos el empleado recibe un trato diferente o menos favorable debido a su orientación sexual.

La disparidad de remuneración en un mismo puesto impacta directamente en la motivacion femenina y puede generar distorsiones de pensamientos en ambos géneros. Para corregir las mujeres deben superar tres retos: ganarse mediante su esfuerzo y voluntad, una carrera profesional satisfactoria; apoyar el crecimiento laboral de mujeres talentosas, sin caer en la discriminación inversa. Los roles de género y las presiones para ajustarse a estos roles para las mujeres varían según las

regiones, las religiones y los hogares. En México no todas las personas que trabajan en el hogar reciben un pago y mucho menos esto es justo y bien remunerado. De acuerdo con los últimos datos del ENOE el 96% de trabajadoras del hogar no tienen una relación laboral solo el 2.2% tienen un contrato por escrito. El trabajo en el hogar debe ser valorado y dignificado, las personas que realizan esta actividad en específico las mujeres, deben contar con derechos, garantías, así como protección ante cualquier intento de violencia.

A lo largo de la historia del ser humano la maternidad ha sido idealizada y por muchos siglos estuvo asociada a lo divino, a lo sagrado. La maternidad históricamente ha estado asociada a la fecundación, fertilidad, en clara similitud con las propiedades de la tierra. Así mismo se le vincula con la protección, afecto, conservación, cuidado, incondicionalidad, sacrificio al orden biológico natural. Al contrario, la masculinidad son las reglas invisibles que rigen la forma en que deben actuar los hombres y quienes pueden ser. Tradicionalmente, se enseña a los hombres a ser autosuficientes, fuertes, dominantes e impasibles. La presión social y de los pares para estar a la altura de estos estereotipos limitados y dañinos. La masculinidad positiva y saludable significa superar las presiones y los estereotipos sociales que dicen que ciertos valores y emociones son masculinidad.

Feminidad es el conjunto de cualidades que se manifiestan en mayor medida en las mujeres en una cultura particular. Feminidad es un conjunto de atributos asociados al rol tradicional de la categoría mujer. Lo cierto es que tanto los hombres como las mujeres suelen tener actitudes diversas que no tienen por qué encajar. Las características de la nueva masculinidad son el compartir el control de la realidad con las mujeres, es decir no sentir que los hombres son más importantes que ellos y que ellos mueven el mundo, no utilizar la fuerza y el poder para imponerse luchar por disfrutar su hogar y su trabajo de forma equitativa.

La violencia contra las mujeres afecta a familias y comunidades de todas las generaciones y refuerza otros tipos de violencia prevalecientes en la sociedad. La violencia de género es un tipo de agresión física o psicológica ejercida contra cualquier persona o grupo de personas basada en su orientación o identidad, sexo o género. Cabe de destacar que la violencia en una relación se entiende por cualquier agresión física, psicológica, mental y sexual con el fin de mantener el control sobre la otra persona. El sexismo es expresión de un orden social y

relaciones de convivencia que se asientan en la dominación masculina. Actualmente vivimos en una sociedad en la que se le da una gran importancia al aspecto físico. Al margen de los modelos de la belleza inalcanzable, imposibles, e irreales que se nos muestran en los diferentes medios de comunicación. El proceso de adquirir cultura y que se produzca a través de las nuevas generaciones permite la adquisición de reglas, normas y formas de comportamiento que deben seguir los individuos de cada sociedad.